

<input type="checkbox"/>	Anfrage	
<input checked="" type="checkbox"/>	Frage	2024-21
<input type="checkbox"/>	Interpellation	

Eingabe vom: 15.10.2024
Eingereicht: Nathalie Zeindler

«Mehr Angebote an Sonntagen»

IDG-Status: Öffentlich

Gemäss Statistik leben rund 62'000 Personen über 65 Jahre in der Stadt Zürich. Ein Thema, das ich seitens älterer Menschen immer wieder höre, ist, dass mehr Angebote an Sonntagen abgesehen von Gottesdiensten gewünscht werden. Die Einsamkeit sei dann vor allem bei Alleinstehenden besonders gross, da die Möglichkeit für einen Austausch fehle.

Dies wirft die Frage auf, ob die reformierte Kirche Zürich ein eigenes Angebot diesbezüglich schaffen könnte oder auch eine Zusammenarbeit mit bereits bestehenden Anlässen angestrebt werden könnte.